



Colegio Ntra. Sra.
de la Concepción

HALLOWEEN EN PRIMARIA

El pasado 31 de octubre, como cada año, alumnos y profesores de Educación Primaria, celebramos la festividad de Halloween.

Unos días antes comenzamos con los preparativos: poemas, canciones, calabazas, dibujos, adornos...



Los niños disfrutaron muchísimo, y eso de ir vaciando una calabaza les encantó!!!



Y por fin llegó el día esperado. Todos aparecieron terroríficamente disfrazados y caracterizados.



Se realizaron concursos, juegos, meriendas... tanto alumnos como profesores nos lo pasamos en grande!

Los tres ganadores del segundo ciclo.



Juegos populares.



Elección de los ganadores.



Y... RISAS, muchas RISAS!



Y algún que otro SUSTO...



HAPPY HALLOWEEN!